

POLITIQUE

Des axes de développement pour le village

SAINT-ETIENNE-SUR-SUIPPE

Christophe Madelain est maire du village, et vient d'égrainer les projets de sa commune. Depuis le dernier recensement le village est passé de 290 à 350 habitants, un nombre d'habitants appelé à croître.

En effet, un lotissement est en cours d'achèvement, un autre va se créer prochainement à la charge d'un lotisseur privé. Ce projet portera sur 21 parcelles. À l'issue de ce dernier lotissement il n'y aura plus de dents creuses dans le village. Le permis d'aménagement a été accepté, il n'y a pas de problème de fouilles susceptibles d'entraîner des retards. D'autres projets sont en cours. Il y a la réfection de la toiture du bâtiment mairie - ancienne école, où rien n'avait été fait depuis 100 ans. Au-dessus du clocher de



Christophe Madelain devant le monument aux morts qui sera rénové.

l'édifice, une capsule temporelle va être installée afin que les habitants y déposent des messages, photos etc. Le monument aux morts situé au

cimetière, fêtera son centenaire le 11 novembre. Une plaque commémorative offerte à l'époque par la commune de Saint-Etienne (42) au titre des dommages de guerre, sera installée.

La salle des fêtes va être agrandie et un terrain d'activités sportives va voir le jour. Ce chantier permettra la mise à disposition des locaux et du terrain à des associations. Un espace fitness, un autre dédié aux jeux de balles, un espace boisé, un itinéraire randonnée, un verger communal ainsi qu'un aménagement pour donner des concerts sont programmés. Ce projet a été soumis à un architecte.

Le maire a indiqué qu'il travaillait pour le bien-être de ses administrés. Il dispose de bien d'autres projets. Avec son conseil municipal il entrevoit l'avenir de ces concitoyens sur le long terme. ■

Quels sont les futurs projets ?

A l'avenir, les Stéphanoises et les Stéphanois verront leur salle des fêtes s'agrandir, la mise en place d'un terrain d'activité sportive, la création d'un espace fitness et d'un espace dédié aux jeux de balles. L'objectif est de mettre à disposition les terrains et les locaux pour les associations.

Par la suite un espace boisé sera aménagé avec un itinéraire de randonnée, un verger communal, et un aménagement pour donner des concerts sont programmés.

Enfin, comme action historique, la mairie va mettre en place une capsule temporelle au-dessus du clocher de son église. De ce fait, chaque habitant pourra déposer des messages, des photos, des souvenirs, qui seront découverts, peut-être, par de futurs Stéphanoises et Stéphanois.

La campagne non loin de Reims !

Pour ceux qui n'arrivent pas à situer le village de Saint-Etienne-sur-Suipe, ce dernier est localisé à 20 minutes du centre-ville de Reims, 15 minutes de la Neuville, et 7 minutes de Bazancourt. Bazancourt qui est une petite commune où se trouvent tous les commerces de proximité.

